

Ébauche

Allocution de la ministre Anand Conférence de presse pour faire le point sur la COVID-19 23 octobre 2020

Introduction

Bonjour,

J'aimerais tout d'abord remercier toutes les Canadiennes et tous les Canadiens pour les efforts collectifs qu'ils déploient afin d'enrayer la propagation du virus. Je sais que les restrictions imposées ici, en Ontario, et ailleurs au pays entraînent réellement des conséquences très problématiques pour les propriétaires d'entreprises, les employés et les familles. Rien de tout cela n'est facile, mais il est absolument essentiel de travailler de concert pour diminuer le nombre de cas.

Pendant que nous travaillons fort, en tant que pays, pour prévenir la transmission de la COVID-19, mon ministère, Services publics et Approvisionnement Canada, s'assure que les employés de première ligne continuent d'avoir l'équipement de protection nécessaire. Nous nous assurons également que les Canadiennes

et les Canadiens auront accès à un vaccin lorsqu'un vaccin sera disponible.

Comme je l'ai déjà annoncé, nous travaillons jour et nuit pour garantir l'accès à une variété de candidats vaccins prometteurs.

Annnonce : vaccins

Comme le premier ministre l'a annoncé plus tôt aujourd'hui, nous avons encore augmenté notre liste de vaccins potentiels, ce qui me réjouit. En effet, nous avons conclu une entente avec Medicago, dont le siège social est à Québec, pour avoir accès jusqu'à soixante-seize (76) millions de doses de son candidat vaccin contre la COVID-19.

Il s'agit de notre septième entente pour un candidat vaccin et de la première qui porte sur un vaccin mis au point ici même, au Canada. Il faut souligner que les dernières étapes de la production de ce vaccin, appelées le remplissage et la finition, se dérouleront également au Canada.

Considérant les ententes que nous avons déjà passées avec Pfizer, Moderna, Novavax, Johnson & Johnson, Sanofi et GSK, et

AstraZeneca, nous avons maintenant accès à un minimum garanti de cent quatre-vingt-quatorze (194) millions de doses de vaccins potentiels en vue de protéger la population canadienne et de sauver des vies.

Nous nous appuyons depuis le tout début sur la science pour orienter notre réponse à la COVID-19. Notre approche relative aux vaccins n'est pas différente. Les Canadiennes et les Canadiens peuvent donc être assurés que les vaccins seront distribués uniquement lorsque le travail colossal des essais cliniques et des études sera terminé, que les vaccins auront fait l'objet d'un examen évaluant leur innocuité, leur efficacité et leur qualité de fabrication, et qu'ils auront obtenu une approbation réglementaire de la part de Santé Canada.

Ce n'est qu'à ce moment que les vaccins seront offerts à la population canadienne.

D'ici là, il est de la plus haute importance d'avoir une forte capacité de dépistage partout au pays. Pour ce faire, nous nous assurons que les provinces et les territoires ont accès à une variété de tests mettant à profit les meilleures technologies approuvées offertes sur le marché.

Mise à jour : tests de dépistage d'Abbott

Dans les dernières semaines, j'ai annoncé des ententes d'achat de deux types de tests de dépistage d'Abbott.

Eh bien, je suis heureuse d'annoncer que la semaine dernière, Abbott a expédié les cent mille (100 000) premiers tests de dépistage rapide ID NOW et cent dix (110) analyseurs, et que nous en attendons d'autres cette semaine. D'ici la fin de décembre, nous devrions avoir reçu un total de deux virgule cinq (2,5) millions de ces tests, ainsi que deux mille cinq cents (2 500) analyseurs.

Cette semaine, nous avons reçu d'Abbott une première livraison de près d'un (1) million de tests de dépistage Panbio COVID-19. Au total, huit virgule cinq (8,5) millions de ces tests doivent être livrés d'ici la fin de l'année.

Compte tenu de l'augmentation du nombre de cas, les tests de dépistage et la recherche des contacts constituent un élément fondamental de notre stratégie de lutte contre la COVID-19. Le gouvernement fédéral est là pour appuyer les provinces et les

territoires dans cette démarche. Lorsque de nouveaux tests et outils seront disponibles et approuvés, nous continuerons de les offrir afin que les autorités sanitaires aient accès à toutes les ressources dont elles ont besoin pour nous permettre de traverser cette pandémie.

Conclusion

Je souhaite reprendre les termes du premier ministre : notre priorité absolue est d'assurer la santé et la sécurité de vous-même et de votre famille. Le gouvernement fera tout le nécessaire aussi longtemps qu'il le faudra pour nous permettre de traverser cette pandémie.

Je tiens à remercier encore une fois chaque Canadien et chaque Canadienne de faire tout en leur pouvoir pour assurer leur propre sécurité, celle de leur famille et celle de leurs concitoyens.

Sachez que nous travaillons à vos côtés pour fournir au Canada l'équipement de protection individuelle, les candidats vaccins, les tests et les traitements qui nous permettront de nous en sortir.

Merci